

# Schützen krönen gleich drei Kaiser

Peter Hartung schoss bei den  
Hermülheimer Grünröcken den Vogel ab

**HÜRTH-HERMÜLHEIM.** Die Hermülheimer Schützen werden fortan von einem Schützenkaiser regiert: Peter Hartung holte den Vogel beim 103. Schützen- und Volksfest der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft auf der Anlage am Hermann-Lang-Haus in der Kölnstraße zum dritten Mal von der Stange und sicherte sich damit



**Peter Hartung** ist Schützenkaiser in Hermülheim. (Foto: privat)

diesen besonderen Ehrentitel. Das hölzerne Federvieh fiel nach dem 151. Schuss.

Den Titel des inaktiven Königs holte sich Renate Krämer mit dem 168. Schuss ebenfalls zum dritten Mal, auch sie darf sich nun Kaiserin nennen. Und als dritter im Bunde ist auch der Schülerprinz ein Kaiser: Michael Schwarz holte sich den Titel mit dem 84. Schuss zum dritten Mal.

Der Titel des Feuerwehrkönigs ging an Ralf Fassbender (222. Schuss). König der Könige wurde Willi Brachschoß mit dem 102. Schuss. Neuer Bambiniprinz ist Sven Santesson. Der 119. Schuss brachte Eric Brückmann den Titel des Prinzen ein. Die vier Königsritter heißen Tim Daschner, Wolfram Rüttel, Peter Horst und Michael Merten.

Zu den Höhepunkten des dreitägigen Schützen- und Volksfestes der Hermülheimer Grünröcke zählte ein bunter Festumzug durch die festlich geschmückten Straßen des Orts. (aen)